
1

1 CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SANTA CATARINA - 
2 CEAS/SC. Aos quinze dias do mês de março de 2022, de forma híbrida por 
3 videoconferência e presencialmente na sala web da SDS/SC, foi realizada 
4 Reunião Plenária Ordinária do Conselho Estadual de Assistência Social de 
5 Santa Catarina - CEAS/SC, gestão 2021-2023. A Reunião Plenária contou com 
6 a participação das/os CONSELHEIRAS/OS TITULARES E SUPLENTES 
7 REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: 
8 Conselheira Titular Presidenta Luciane Natalícia dos Passos, Conselheiro 
9 Suplente José Paulo da Cunha, Conselheira Suplente Maíra Ribeiro Melo, 

10 Conselheiro Titular Antônio Bandeiras e Conselheiro Suplente Márcio Vieira 
11 Bittencourt representantes da Secretaria de Estado do Desenvolvimento Social 
12 – SDS; Conselheira Suplente Cleusa Matiola Petrovcic representante da 
13 Secretaria de Estado da Educação – SED; Conselheira Suplente Carina Maria 
14 de Souza Goulart representante da Secretaria de Estado da Administração 
15 Prisional e Socioeducativa – SAP; Conselheira Titular Karen Domingues 
16 representante do Instituto Estadual de Previdência – IPREV e Conselheira Titular 
17 Aline Mendes representante da Fundação Catarinense de Educação Especial – 
18 FCEE. CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES 
19 REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS: 
20 Conselheira Titular Vice-Presidenta Norma Suely de Souza Carvalho 
21 representante do Lar Fabiano de Cristo; Conselheira Titular Rosangela Costa 
22 representante da Associação Catarinense de Integração do Cego – ACIC; 
23 Conselheira Titular Lisiane Bueno da Rosa representante do Centro Integração 
24 Empresa Escola de Santa Catarina – CIEE/SC; Conselheiro Titular Jairton 
25 Fabeni Domingos representante da Escola de Cães Guias Helen Keller; 
26 Conselheira Suplente Larissa Libert Gerônimo representante da Federação das 
27 APAES; Conselheira Suplente Silvaneide Almeida de Oliveira representante da 
28 Associação de deficientes Visuais de Itajaí e Região; Conselheiro Titular 
29 Lourenço Luciano Carneiro Filho representante do Fórum Estadual das/os 
30 Trabalhadores/as do SUAS; Conselheira Titular Vânia Maria Machado 
31 representante da Central Única dos Trabalhadores de Santa Catarina – CUT SC; 
32 Conselheiro Titular Daniel Paz representante do Movimento Nacional da 
33 População de Rua – MNPR  e Conselheiro Titular Alexandre Deucher 
34 representante do Fórum Estadual dos(as) Usuários(as) do SUAS. 1. 
35 Levantamento do quórum regimental. Quórum presente de 16 
36 conselheiros(as) em situação de titularidade.  3. Leitura das justificativas 
37 ausentes: Sabrina Mores justifica ausência por férias; Janete justificou ausência 
38 e Irineu por motivo de saúde; Presidenta Luciane coloca em aprovação 
39 justificativas do dia, lidas pela Secretária Executiva SE Renata. Justificativas 
40 aprovadas por unanimidade. Leitura e aprovação da ordem do dia. Presidenta 
41 Luciane faz leitura do Edital de Convocação. EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA 
42 REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 15 DE MARÇO DE 2022. De acordo com 
43 o Regimento Interno do Conselho Estadual de Assistência Social – CEAS/SC, a 
44 Presidenta do Conselho, no uso de suas atribuições regimentais, convoca as/os 
45 Conselheiras/os Titulares e convida as/os Conselheiras/os Suplentes para 
46 a REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA de 15 de março de 2022, terça-feira, 
47 com início às 13h15min em primeira convocação e às 13h30min em 
48 segunda convocação, com previsão de término para as 18h, POR 
49 VIDEOCONFERÊNCIA e transmissão pelo Youtube da CEAS, para 
50 deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1.Levantamento do quórum 
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2

51 Regimental; 2. Aprovação das justificativas dos(as) Conselheiros(as) 
52 ausentes; 3. Leitura e Aprovação da Ordem do Dia; 4. Aprovação das Atas: a) 
53 Reunião Plenária do dia 13 de outubro de 2021; b) Reunião Plenária do dia 16 
54 de novembro de 2021; c) Reunião Plenária do dia 20 de dezembro de 2021 e d) 
55 Reunião Plenária do dia 15 de fevereiro de 2022. 5. Comissões do CEAS/SC; a) 
56 Recomposição; b) Relato das Comissões - Comissão de Financiamento e 
57 Orçamento. - Comissão de Benefícios e Transferência de Renda. - Comissão 
58 de Normas. - Comissão de Política e São Gabriel. - Comissão de 
59 Acompanhamento aos CMAS. 6. Grupos de Trabalho CEAS/SC. a. Relato do GT 
60 Desdobramentos da Audiência Pública do SUAS em SC. b. Relato do GT Visita 
61 Palhoça – Denúncia População de Rua. 7. Visita da Gerente da Proteção 
62 Especial de Média Complexidade ao município de Palhoça. 8. Convite 
63 FONACEAS 29,30 e 31 de março em Natal. 9. Participação da Secretaria 
64 Executiva Renata da Silva e da Conselheira Sabrina Mores na reunião Virtual 
65 sobre o processo de averiguação do Art. 30 da LOAS, em 03/03. 10. Participação 
66 da Vice-Presidenta Norma Carvalho na reunião Trimestral do CNAS com os 
67 CEAS e CAC/DF em 07/03. 11. Participação da Vice-Presidenta Norma Carvalho 
68 na Comissão de Acompanhamento aos Conselhos/CAC do CNAS em 08/03. 
69 Presidente Luciane Natalicia dos Passos. Florianópolis, 07 de março de 2022. 
70 Após sugestões de inclusão e supressão, a pauta foi aprovada com a seguinte 
71 redação, por unanimidade. EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA REUNIÃO 
72 PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 15 DE MARÇO DE 2022. De acordo com o 
73 Regimento Interno do Conselho Estadual de Assistência Social – CEAS/SC, a 
74 Presidenta do Conselho, no uso de suas atribuições regimentais, convoca as/os 
75 Conselheiras/os Titulares e convida as/os Conselheiras/os Suplentes para 
76 a REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA de 15 de março de 2022, terça-feira, 
77 com início às 13h15min em primeira convocação e às 13h30min em 
78 segunda convocação, com previsão de término para as 18h, POR 
79 VIDEOCONFERÊNCIA e transmissão pelo Youtube da CEAS, para 
80 deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1. Levantamento do quórum 
81 Regimental; 2. Posse Conselheira Silvaneide – ADVIR; TERMO DE POSSE 
82 DAS/OS CONSELHEIRAS/OS DO CEAS/SC - GESTÃO 2021-2023. Aos 
83 QUINZE dias do mês de março do ano de dois mil e vinte dois, em conformidade 
84 com a lei estadual nº 10.037, de 26 de dezembro de 1995, alterada pela lei 
85 estadual n º16.340, de 21 de janeiro de 2014 se reuniram de forma hibrida, virtual 
86 e presencial, para tomar posse como membras/os do Conselho Estadual de 
87 Assistência Social de Santa Catarina – CEAS/SC, os/as representantes 
88 Governamentais e da Sociedade Civil, titulares e suplentes, nomeados/as por 
89 Ato Governamental. Os/as empossados/as na função pública de caráter 
90 relevante, diante da Diretora Luciane Natalícia dos Passos nesse ato 
91 representando o  Excelentíssimo Secretário de Estado do Desenvolvimento 
92 Social Senhor Claudinei Marques, dos/as Conselheiros/as do CEAS/SC 
93 representantes dos/as usuários/as e de organizações de usuários/as, entidades 
94 e organizações dos trabalhadores do Sistema Único da Assistência Social - 
95 SUAS e as entidades e organizações da Assistência Social, prometem assumir 
96 o compromisso de bem desempenhar o mandato que ora lhes é outorgado, 
97 atendendo às determinações legais e do Regimento Interno, com zelo e 
98 dedicação nas atribuições deferidas. REPRESENTAÇÃO DA SOCIEDADE 
99 CIVIL. Segmento das Entidades de Assistência Social - Associação de 

100 Deficientes Visuais de Itajai e Região – ADVIR. SILVANEIDE ALMEIDA DE 
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3

101 OLIVEIRA, Conselheira Suplente. Dando sequência à pauta - 3. Aprovação das 
102 justificativas das/os Conselheiras/os ausentes; 4. Leitura e Aprovação da Ordem 
103 do Dia; 5. Comissões do CEAS/SC; a) Recomposição. Luciane lembra que 
104 algumas comissões não estão se reunindo devido a falta de quórum e faz uma 
105 sensibilização para a recomposição das comissões dos representantes 
106 governamentais) Recomposição; Renata relembra que o Conselho possui cinco 
107 comissões e dois Grupos de Trabalho, foi possível a realização por quórum 
108 apenas dos Grupos de Trabalho e uma comissão. Destaca que as reuniões das 
109 demais comissões não estão sendo realizadas por falta de quórum. Luciane 
110 relembra de que foi acordado em planária a participação paritária de 4 
111 integrantes e pergunta para Vice-presidente sua opinião sobre a possibilidade 
112 de reduzir o número de participantes para viabilizar a realização das reuniões. 
113 Norma concordou com a sugestão destacando que as discussões com a 
114 presença de três representes é possível a realização das atividades, Encerrou-
115 se este ponto de pauta com a deliberação de redução de participantes das 
116 comissões para número de três, com a participação dos dois seguimentos 
117 respeitando a paridade. Vania solicita que seja registrado em Ata, a dificuldade 
118 de fazer a recomposição das comissões, em virtude da ausência e/ou omissão 
119 dos representantes governamentais. Ficou acordado que Luciane realize o 
120 contato com as Secretarias e os Conselheiros Governamentais para a 
121 recomposição das Comissões. b) Relato das Comissões - Comissão de 
122 Financiamento e Orçamento. Conselheira Norma coordenadora da Comissão 
123 de Financiamento e Orçamento lembra que tem uma pendência da última 
124 plenária, referente a Aprovação da Prestação e Contas de 2019. A sociedade 
125 civil discutir e trazer para esta plenária sua posição. Destacou também que o 
126 Conselheiro Nestor pediu para se abster da votação na planária anterior e os 
127 demais conselheiros são favoráveis desde que seja feito uma ressalva quanto 
128 aos prazos e condicionar para que qualquer prestação de contas que vier para 
129 o conselho para ser aprovada, não vai ser se até o momento da análise não tiver 
130 as outras.  Norma e Renata irão elaborar um texto contendo esse 
131 posicionamento para constar na resolução. Vania pergunta sobre os 
132 Demonstrativos Físico Financeiro dos últimos anos e Renata responde que foi 
133 aprovado na última plenária o à aprovação do Demonstrativo Sintético Físico 
134 Financeiro de 2020 e Norma informa que está em dia o que está atrasado são 
135 as Prestações de Contas da Gestão. - Comissão de Benefícios e 
136 Transferência de Renda. Reunião não realizada por ausência de quórum. - 
137 Comissão de Normas. Renata comenta que foi possível a conclusão da Lei do 
138 CEAS e foi deliberado que o documento será encaminhado para aprovação no 
139 próximo pleno assim terá tempo hábil para a revisão da redação e 
140 encaminhamento para os conselheiros e apreciação neste pleno. Na sequência 
141 iniciarmos as discussões das alterações do regimento aguardar as alterações da 
142 nova Lei. Em seguida Norma convida Vania para falar sobre Resolução CNAS 
143 237/2006. Vania informa que a nova redação da resolução vai impactar nas leis 
144 de criação dos conselhos e na atualização das leis, trata-se de uma resolução 
145 que discorre sobre a estrutura e funcionamento dos conselhos e passou por uma 
146 consulta pública e agora será atualizada. Renata reforça que antes de finalizar a 
147 redação da nova lei do CEAS será realizado um estudo da nova redação da 
148 Resolução em CNAS 237/2006 para verificar se está de acordo. - Comissão de 
149 Política e São Gabriel. Reunião não realizada por ausência de quórum. - 
150 Comissão de Acompanhamento aos CMAS. Reunião não realizada por 
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4

151 ausência de quórum. Após apresentação das Comissões, Luciane dá sequência 
152 na pauta – 6. Grupos de Trabalho CEAS/SC - a. Relato do GT 
153 Desdobramentos da Audiência Pública do SUAS em SC. Vania informa que 
154 o Ofício encaminhado pelo Ministério Público faz menções á outros Ofícios 
155 encaminhados ao CEAS, então optou-se que para uma resposta bem elaborada 
156 será necessário a localização desses Ofícios e Renata está realizando esse 
157 levantamento. Renata informou que encaminhou por e-mail ao Ministério Público 
158 um pedido de Dilação de Prazo mais ainda não obteve resposta. Vania e Norma 
159 sugerem que seja realizada uma ligação telefônica para informar o 
160 encaminhamento do e-mail ao Ministério Público. Ficou acordado que assim que 
161 os Ofícios forem localizados, será elaborada uma resposta para o Ministério 
162 Público e seguidamente será encaminhado aos conselheiros para conhecimento. 
163 Próximo ponto - b. Relato do GT Visita Palhoça – Denúncia População de Rua. 
164 Secretária Renata apresentou os integrantes do GT que participaram da Visita: 
165 a Conselheira Vania, o Conselheiro Nestor, o Conselheiro Daniel e a Técnica 
166 Maíra da Gestão. Vania fez um relato da visita mencionando as condições do 
167 espaço utilizado como abrigo para homens e mulheres em situação de rua, disse 
168 que Maíra anotou os relatos de alguns usuários presentes no momento da visita. 
169 O Conselheiro Nestor pede a palavra para mencionar que o espaço precisa de 
170 recursos financeiros para manutenção e contratação de equipe técnica. Lembra 
171 que o município recebeu recursos do governo federal no período da Pandemia 
172 destinado exclusivamente para o segmento da população em situação de rua e 
173 é necessário fazer alguns questionamentos á gestão municipal. Vania também 
174 destaca a importância de buscar informações junto ao Conselho Municipal para 
175 verificar quais ações realizadas foram realizadas diante desta demanda e anexar 
176 ao Relatório que posteriormente será produzido pelo GT. Vania, sugere que seja 
177 encaminhado ao Conselho Municipal um Ofício solicitando uma reunião 
178 ampliada com o Grupo de Trabalho para averiguação dos encaminhamentos do 
179 Conselho diante do fechamento do centro POP e demais situações vivenciadas 
180 pelo segmento da População em situação de rua no município. Ficou acordado 
181 como encaminhamento convidar a Comissão relacionada a Pessoa em Situação 
182 de Rua do Conselho Municipal de Palhoça e o atual Presidente, para reunião na 
183 SDS. Dando sequência Luciane apresenta próximo ponto de pauta – 7. Visita da 
184 Gerente da Proteção Especial de Média Complexidade ao município de Palhoça. 
185 Visita no dia 21 de fevereiro foi a Gabriela acompanhada de um técnico, fez um 
186 relato da visita mencionando que conversaram com Equipe Técnica da Gestão 
187 e também com a Equipe Técnica do CREAS identificaram que a equipe atende 
188 demanda espontânea de pessoas em situação de rua, a equipe da abordagem 
189 social está em pleno funcionamento. Também visitaram o serviço do Abrigo, que 
190 está na fase de ajustes porque os trabalhos estavam sendo retomando. Centro 
191 POP - O município não demonstra que irá reabrir e retomar o atendimento. Para 
192 providenciar as adequações do Abrigo estão aguardando o processo de um 
193 edital de chamamento público afim de ter uma parceria e executar este serviço 
194 de forma ininterrupta. O objetivo é funcionar durante vinte e quatro horas e 
195 conseguir atender efetivamente. Encerra a sua fala destacando que de uma 
196 forma geral a avaliação da visita foi que município de Palhoça está tomando 
197 providências para adequação do serviço do Abrigo procurando realizar um 
198 atendimento proativo e positivo. Luciane reforça a sugestão da Conselheira 
199 Vania de que Gabriela encaminhe o relato da visita para o GT antes da reunião 
200 ampliada a ser realizada com o Conselho municipal de Palhoça com data a ser 
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5

201 agendada, para que o GT possa fazer os devidos encaminhamentos. Pauta 
202 encerrada, próximo – 8. Convite FONACEAS 29,30 e 31 de março em 
203 Natal/RN. SE Renata relata ter pouco tempo para organizar e tomar as devidas 
204 providências em tempo hábil para garantir a participação do Conselho. Diante 
205 disso, a Mesa Diretora apresenta para aprovação do pleno os nomes dos 
206 conselheiros interessados em representar o Conselho neste evento. São eles: 
207 Luciane como representante Governamental e Presidente do Conselho, 
208 Conselheiro Fabeni como representante da Sociedade Civil, com direito a 
209 acompanhante o Secretário Executivo do CONEDE Alexandre Belino. Comenta 
210 que também existe o convite de participação da secretaria executiva e 
211 manifestou o interesse de também estar participando do evento acompanhando 
212 a Luciane. Não houve manifestação negativa do pleno, ficou acordado que os 
213 representantes apresentarão um relato do evento na próxima planária. 9. 
214 Participação da Secretária Executiva Renata da Silva e da Conselheira 
215 Sabrina Mores na reunião Virtual sobre o processo de averiguação do Art. 
216 30 da LOAS, em 03/03. SE Renata comenta que foi uma reunião informal do 
217 Ministério da Cidadania, a equipe fez uma explanação sobre o Art. 30 da LOAS 
218 e as implicações do não cumprimento. Cinco estados fizeram uma relato das 
219 ações realizadas junto aos municípios que estão irregulares em relação a Lei do 
220 SUAS, a Lei do Conselho, que ainda não está com as devidas adequações no 
221 que se refere a paridade e proporcionalidade. Conta que a reunião foi um espaço 
222 para o relato das atuações junto aos municípios e esclarecimentos de dúvidas e 
223 encerra a sua fala comentando que a Conselheira Sabrina deu mais atenção aos 
224 prazos e informações para repassar aos municípios. Luciane destaca que a 
225 Conselheira Sabrina a informou que inicialmente vinte e nove municípios 
226 estavam irregulares e até a data de ontem, faltavam cinco municípios para 
227 contatar e solicitar as devidas documentações que o governo federal estava 
228 solicitando. 10. Participação da Vice-Presidenta Norma Carvalho na reunião 
229 Trimestral do CNAS com os CEAS e CAC/DF em 07/03. Vice Presidente 
230 Norma faz um breve relato da reunião destacando que houve a participação de 
231 23 estados e apresentaram uma avaliação das Conferências Estaduais. As 
232 conferências estaduais em sua maioria foram realizadas virtualmente com 
233 muitas dificuldades e concluindo que com certeza uma conferência presencial 
234 dificilmente vai ser substituída por uma virtual. 11. Participação da Vice-
235 Presidenta Norma Carvalho na Comissão de Acompanhamento aos 
236 Conselhos/CAC do CNAS em 08/03. Na reunião da CAC os representantes 
237 foram convidados a apresentar sobre os problemas, experiências e boas práticas 
238 que os conselhos estavam vivenciando. Comenta que 06 estados apresentaram 
239 suas experiências e dentre elas destacou a apresentação de dois estados. No 
240 tocante a contribuição das reuniões descentralizadas para o fortalecimento e 
241 aproximação do conselho aos municípios e também o exemplo de estados que 
242 apresentaram propostas de formação continuada para os municípios. Também 
243 complementa que outros estados apresentaram problemas similares aos nossos 
244 com relação à gestão, como questão de falta de equipe técnica, uma gestão não 
245 ser com um comando único, a secretária-executiva também é junto com outros 
246 conselhos, uma série de dificuldade que em alguns pontos são até maiores do 
247 que as dificuldades que o CEAS enfrenta aqui no estado. Diz que fez menção 
248 aos problemas mencionados na denúncia, principalmente a questão das 
249 prestações de contas, questão do concurso público e etc. Fizeram alguns 
250 questionamentos principalmente no o foco da prestação de contas diante da 
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6

251 gravidade da essa questão. Posteriormente já no pleno do Conselho, durante a 
252 apresentação dom relato da comissão de acompanhamento de conselhos 
253 informaram que irão solicitar ao CEAS e a Gestão Estadual, informações sobre 
254 a justificativa de atraso na apresentação dessas prestações de contas, 
255 encerrando assim o seu breve relato dos dois dias de representação do CEAS 
256 junto ao Conselho Nacional. 12. Convite FECAM. SE Renata fez a leitura do 
257 Convite, refere-se a Inscrição das entidades no Conselho e será uma reunião 
258 Virtual. Ficou acordado que as Conselheiras Norma e Vania participarão da 
259 reunião como representantes. 13. Discussão plenárias presenciais. Luciane 
260 relembra que o CEAS solicitou para gestão as diárias, o espaço físico e que 
261 também as reuniões fossem hibridas com um espaço adequado para receber os 
262 conselheiros. Como teve o aumento da Pandemia não foi trazido para plenária 
263 essa pauta. Destaca que hoje existe a liberação do uso das máscaras e neste 
264 momento a gestão estadual está trabalhando na forma híbrida. Existe o indicativo 
265 da gestão que as atividades voltem a ser totalmente presencias no mês de abril 
266 todos os dias da semana, então na medida em que sejam retomadas as 
267 atividades presenciais, pensa que as reuniões presenciais dos conselhos 
268 também deverão ser retomadas. A Sociedade Civil (Conselheira Rosangêla) 
269 trouxe esse ponto de pauta no início desta plenária, informa que ainda não tem 
270 uma data definida enquanto gestão estadual. Passa a palavra para a 
271 manifestação de todos os Conselheiros, se todos estão seguros da participação 
272 presencial nas plenárias para apresentar o pedido junto ao Gabinete para a 
273 próxima planária ou para plenária de a ser realizada no mês de maio. Renata 
274 lembra que as reuniões ainda podem permanecer hibridas e aqueles 
275 conselheiros que se sentirem seguros de participarem presencialmente devem 
276 comunicar com antecedência para as devidas providências como passagem, 
277 diárias e reserva o espaço físico na SDS. Seu Nestor questiona se foi verificado 
278 junto a gestão a possibilidade de pagamento de diária e passagem para os 
279 conselheiros da grande Florianópolis. Luciane informa que trata-se de uma 
280 determinação da Gestão Estadual para a região da grande Florianópolis, não 
281 conceder diárias conforme lei estadual. Vania questiona se existe uma 
282 regulamentação quanto a ajuda de custo para deslocamento dos Conselheiros. 
283 Luciane responde que desconhece mas vai verificar. Encerrou-se a discussão 
284 da pauta com o encaminhamento para a formação de um Grupo de Trabalho 
285 com representantes das Comissões de Normas e Financiamento para 
286 elaborar uma proposta fundamentada sobre a realização das plenárias em 
287 horários alternativos, a manutenção da participação dos Conselheiros nas 
288 plenárias de forma hibrida, elaboração de um estudo do IGD SUAS para apoio 
289 aos conselheiros representantes da Sociedade Civil. Os representantes 
290 Governamentais que participarão do GT serão Luciane, Marcio, José Paulo e 
291 Antonio e os representantes da Sociedade Civil serão Norma, Rosangela, Bia e 
292 Daniel. Não havendo mais assuntos pendentes, Presidente Luciane Natalicia 
293 dos Passos agradece a presença e contribuições de todos(as) e encerra a 
294 presente reunião Plenária Ordinária do CEAS/SC. Reforçamos que a gravação 
295 da íntegra da planária está disponível no seguinte link: 
296 https://www.youtube.com/watch?v=4BFJqixYT8s Eu Viviane Potier lavrei a 
297 presente ata que foi revisada e aprovada pelo 1ª Secretária do CEAS 
298 Conselheira Vania Maria Machado. 
299
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